

Verkehrsunfall - Auffahrunfall auf der B2

Göpfritz / "Stadlerhäuser" - Am Mittwoch dem 15.08.01 kam es auf der B2 zu einem Auffahrunfall. Ein in Richtung Gmünd fahrender PKW wollte bei den "Stadlerhäusern" links in eine Hauszufahrt einbiegen, ein nachkommender PKW (VW Caravelle) bemerkte die Absichten seines Vordermannes und bremste rechtzeitig. Ein nachkommender Wiener Lenker (Citroen BX) bemerkte das Bremsmanöver des Vordermannes (VW Caravelle) leider zu spät und krachte frontal in den vor ihm fast stehenden PKW.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz rückte mit TLF und LF-B sowie mit einer Abschleppachse und 9 Mann zum Unfallort aus.

Der Citroen BX wurden nach erfolgter Beseitigung der Betriebsmittel an eine nicht verkehrsbehindernde Stelle verbracht und noch am selben Tag vom Abschleppdienst beseitigt. Der Zweite PKW konnte aufgrund der leichten Beschädigung am hinteren Teil des Fahrzeuges ohne Probleme weiterfahren.



Der Rettungswagen des ÖRK hatte bei diesem Unfall zum Glück nicht all zuviel zu tun.



Zuerst mussten natürlich die ausgeflossenen Betriebsmittel gebunden werden, bevor der Fahrstreifen in Richtung Gmünd wieder freigegeben werden konnte.



Dieser Citroen BX war nicht mehr fahrtüchtig und wurde an eine nicht verkehrbehindernde Stelle verbracht, von der der PKW später mittels Abschleppdienst beseitigt wurde.

